

《单词百科:templar是什么意思?templar怎么发音?templar的解释和用法》

英语单词templar是什么意思?templar怎么读?templar怎么发音?简答网为您整理了templar的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



templar怎么读

templar的读音: ['templ]

templar的意思

1、（伦敦的）法学家；

templar的双语例句

1、 Templars Chapter House allows the recruitment of Templar knights.

圣殿骑士分部能够招募圣殿骑士.

2、 A new Templar , new Cabalist, etc.

比如新的圣堂武士, 新的法师.

3、Some people link Mary to the Holy Grail and the Knights Templar.

一些人就把玛丽亚和圣杯与圣骑士连接在一起.

4、Zealots are peerless templar warriors who have yet to achieve the uppermost ranks of the Khala.

狂热者们都是尚未达到Khala最高级别但武艺高超的圣堂武士.

5、Templar: En Taro Adun, Zeratul!

圣堂武士: 吾神在上, 泽拉图!

6、Will the High Templar still be able to create hallucinations?

高级圣堂武士还能制造幻像 吗 ?

7、Currently the High Templar has their original abilities, Hallucination and Psi Storm.

现在圣堂的技能依旧是幻象和心灵风暴.

8、While the templar unleash fire and lightning, the dark templar stalk the shadows, swathed in darkness.

高级圣堂武士用火焰和闪电攻击, 而黑暗圣堂却能够潜行于阴影之中, 黑暗就是他们最好的朋友.

9、She was worming out of him shameful secrets about the Templar family.

她正在从他那里探知有关坦普勒家族的丑闻.

10、Increased Templar's base attack range by 10.

增加圣堂刺客的基础射程10.

11、The Templar is a melee oriented character with minimal ranged support weaponry.

圣堂是以近身格斗为主的角色,所以他的武器射程非常近.

12、An augmentation that increases the strength and wisdom of the templar's ally.

提升牧师或其盟友的智慧和力量.

13、I want to know what you know about the treasure of the Knights Templar.

我要知道你对于圣殿骑士宝藏的了解.

14、Why would a Knight Templar try to steal their own treasure?

为什么圣殿骑士要偷他们自己的宝藏?

15、Templar's Verdict is now a primary skill of Retribution.

圣殿骑士裁决现在是惩戒系的主要技能.

以上是简答网为您整理的templar怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于templar的用法、templar的释义、templar的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/templar>

